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AL PRESIDENTE del CONSIGLIO COMUNALE
Gerlando Sorce
AL sig. SINDACO del COMUNE di SACILE
Carlo Spagnol

  

Interpellanza

Oggetto: Quali le intenzioni e i provvedimenti tempestivi per migliorare e rendere efficiente ed
economico il servizio di noleggio e-bike comunali?

  

Il gruppo consiliare PD-SPS

  

PRESO ATTO
- che da luglio del 2022 nel nostro Comune è stato istituito il servizio di noleggio di biciclette
elettriche a pedalata assistita dislocate in tre postazioni della città; - che con atto del 30 giugno
2022 il servizio di gestione e manutenzione delle e-bike è stato affidato a LSM con validità fino
al 31/12/2025;
- che attualmente delle dieci biciclette inizialmente a disposizione se ne contano nove in quanto
una è stata oggetto di furto (coperto da assicurazione);
- che dall’avvio del servizio a luglio 2022 al 31/12/2022 l’incasso ha registrato 605,00 euro;
- che dal 01/01/2023 al 31 maggio 2023, pur contando 190 potenziali utenti registrati
all’apposita app, l’incasso ha registrato solo 170,00 euro;
- che per gestione e manutenzione a LSM sarebbe stato riconosciuti un corrispettivo “a corpo” e
omnicomprensivo pari a 17.140,00 euro + IVA22% pari a 3.770,80 euro;
- che, inoltre, dal 01/01/2024 su richiesta di LSM potrà essere anche applicata la rivalutazione
ISTAT per effetto delle variazioni dei prezzi;

      

CONSIDERATO
- che, come convenuto e contenuto nell’atto di affidamento gestione e manutenzione, la società
LSM provvederà all’invio mensile al Comune, entro il giorno 05 del mese successivo l’importo
degli incassi realizzati nel mese precedente, nonché all’invio annuale (entro il 31/01 dell’anno
successivo) dei dati relativi all’utilizzo delle biciclette, comprendenti ad es. le ore di utilizzo
e-bike a pagamento, le ore di utilizzo e-bike “private”, il report delle manutenzioni effettuate,
ecc. presentando altresì apposito prospetto di rendicontazione delle spese sostenute al fine di
dar modo all’Ente di certificare la congruità del corrispettivo;
- che le parti sottoscriventi, Comune e LSM, avevano stabilito un periodo “sperimentale” fino
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alla data del 31/12/2022, entro la quale ciascuna delle parti avrebbe potuto proporre
miglioramenti e modifiche in funzione dell’andamento del servizio,

 tutto ciò premesso
 si INTERPELLANO il SINDACO e la GIUNTA per sapere

Quali azioni si intenda mettere in atto al fine di trovare al più presto una soluzione per
migliorare il servizio di noleggio delle e-bike comunali, renderlo veramente efficace come
alternativa di mobilità sostenibile ed economico per il bilancio comunale.

Con riserva di trasformare in mozione.

  

Cons.Com. 05/09/23, risponde ass.Pallù: comunicando che al 31 agosto l'introito registrato è di
360,00 euro, sottolineando che il servizio è da poco avviato, che gli utenti sono ben 195 e che
l'amministrazione comunale non intende il servizio come commercialmente remunerativo, come
azione migliorativa si investirà in maggior comunicazione.
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